



Nach dem Erdbeben: Wie sie sich vor Schäden schützen

Das Erdbeben, das am Montag, 6. März in fast der kompletten Schweiz zu spüren war, hat gezeigt: Auch wir bleiben von solchen Naturereignissen, die Menschen in Angst und Schrecken versetzen, nicht verschont.

Zum Glück ist trotz einem Wert auf der Richterskala von 4.6 kaum etwas passiert. Doch Experten fürchten schon jetzt, dass stärkere Nachbeben kommen könnten und dann auch Schäden nicht auszuschliessen sind. Das kann nicht nur Menschenleben bedrohen, sondern auch Existenzen gefährden. Dass Häuser und Immobilien bei Erdbeben Schaden nehmen, ist nichts Ungewöhnliches.

Wer dann diese Schäden aus der eigenen Tasche bezahlen muss, stösst schnell an seine Grenzen. **Überprüfen Sie deshalb dringend Ihren Versicherungsschutz bei Erdbeben!** Denn die Tarife sind mit ihren Leistungen häufig sehr unterschiedlich gestaltet. Umso mehr ist eine Überprüfung sinnvoll, was mögliche Erdbebenschäden betrifft.

Wenn Sie noch keine Versicherung dafür haben, dann finden wir gemeinsam einen sehr umfassenden Versicherungsschutz, der auch bei Erdbeben greift. Mit einem Tarif, der zu Ihnen passt und auch bei der Prämie attraktiv ist. Damit Sie gut schlafen können!

Ihre profunde Partnerin rund um Immobilien.